

24Jam

Dandim 0705/Magelang Hadiri Touring Healing Stunting IPeKB Jateng Di Kecamatan Ngablak

Rony - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Jul 23, 2022 - 16:19



MAGELANG,-- Komandan Kodim 0705/Magelang menghadiri kegiatan touring healing atasi Stunting oleh IPeKB BKKBN Jateng di balai Desa Genikan Desa

Genikan Kecamatan Ngablak, Sabtu (23/07/22).

Dalam sambutannya Kepala BKKBN Prov Jateng yang diwakili dra. Nasri menyampaikan terimakasih kepada masyarakat Desa Genikan Ngablak, terutama kepada pejabat Kecamatan dan Kades Genikan beserta perangkatnya yang telah menerima rombongan dengan sambutan yang luar biasa.

Saya hadir disini mewakili dari Dinas BKKBN Prov Jateng untuk memberikan bantuan dari pemerintah berupa Baksos untuk masyarakat Genikan resiko stunting diantaranya berisi sembako 15 paket dari DP3AP2AKB Prov Jateng.

Kemudian berupa Bapak Asuh dari IPeKB Jateng kepada 3 keluarga resiko stunting dengan pemantauan 6 bulan kedepan, juga CSR untuk Ibu Hamil dari Patra Bumi berupa pemberian Susu ibu Hamil untuk 6 bulan, dan juga dapur sehat atasi Stunting sebagai cinta menu sehat masyarakat Genikan.

"Kegiatan ini dalam rangka memperingati HUT IPeKB yang ke 15 tahun yang di hadiri perwakilan penyuluh KB dari 35 Kabupaten Kota se Jateng" terangnya.

Sementara Sito Retno Andaryany A.Md.CIMI kepala Klinik pijat Kitano Masage menjelaskan ciri-ciri bayi stunting diantaranya balita terlihat lemah, lesu dan lemas, kurang aktif bergerak, tidak fokus, BB menurun dari normal, dan pubertas tertinggal dari sebayanya.

Menurutnya penyebab terjadinya Stunting adalah kurangnya asupan gizi pada ibu hamil, Kurang kepedulian orang tua terhadap kesehatan kandungan serta bayinya, Tidak pernah melaksanakan pemeriksaan pada masa kehamilan dan pada bayi yang lahir, dan juga Penyakit dalam seperti diabetes, jantung, liver juga darah tinggi

"Dengan memberikan pelatihan cara pemijatan pada bayi stunting diharapkan nantinya dapat mengejar pertumbuhan bayi seperti bayi normal lainnya" tutup Retno.

Dalam kesempatan yang sama Dandim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi S. Sos, M. Tr (Han) menyampaikan, Kodim Magelang dalam hal ini akan mensupport dan memberikan pendampingan serta ambil bagian dalam rangka mengurangi jumlah stunting di wilayah magelang.

Tentu kita turut prihatin di wilayah Desa Genikan ini berpotensi cukup tinggi stuntingnya sehingga ada fokus dari BKKBN Jawa Tengah, Kodim memberikan pendampingan dan mensupport dan ambil bagian untuk bersama-sama mengurangi angka stunting.

"Program kita kedepan salah satunya menjadi bapak stunting, mudah-mudahan semua elmen dapat kita rangkul untuk bersama-sama bekerja sama bahu membahu mengatasi stunting di wilayah Magelang" tutup Dandim.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kepala BKKBN Provinsi Jateng diwakili Subkordinator Lini Lapangan BKKBN Jateng dra. Nasri, Ketua IPeKB Jateng Wahyu Hidayat S.Km,.M.Ap, Dandim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos, M. Tr (Han), Kasdim Mayor Inf Sudarno, Danramil 07 Ngablak Lettu Inf Aris Widodo A.Md,.Kepala Desa Genikan dan Peserta IPeKB Jateng lk 198 orang.